



Levante-EMV » Comunitat Valenciana

## Enfermería se siente «ninguneada» por quedar fuera del equipo de Montón

Los facultativos exigen un puesto directivo dentro de la nueva conselleria que les dé más protagonismo

20.07.2015 | 23:15

LEVANTE-EMV VALENCIA/EFE Los profesionales del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) afirman sentirse «ninguneados» por la Conselleria de Sanidad Pública, al no haber contado con ningún enfermero o enfermera para ocupar un cargo directivo. Según la agrupación, los anteriores nombramientos «evidencian el olvido de los dirigentes hacia la profesión de enfermería», ante los que se muestran «atónitos», ya que «habían confiado en un cambio de paradigma que ahora no ha contado con ellos ni para cuestiones consultivas», afirma Jose Antonio Ávila, presidente de Cecova.

«Nos cuesta mucho creer que ni una sola enfermera reúna las cualidades suficientes como para ser merecedora de una dirección general en la conselleria. Otras comunidades si que han nombrado a personas de la profesión, pero aquí se sigue dando prioridad a los médicos», asegura Ávila.

La Conselleria de Salud Pública, recuerda por su parte, que «la estructura de la administración no ha acabado de fijarse», ya que «todavía quedan por definir puestos». Ante ello, el colectivo reconoce esperar algún gesto por parte de conselleria, ya que, según afirma Ávila, también se han sentido «molestos» por no estar entre los agentes que han ayudado a generar la medida de devolver la asistencia sanitaria a los extranjeros irregulares, como lo han hecho Médicos del Mundo o la Sociedad Valenciana de Medicina Familiar y Comunitaria.

«Nosotros también nos declaramos en contra del decreto que excluía a los inmigrantes sin papeles, pero ahora nadie ha venido a buscarnos. Ya que la consellera Carmen Montón es secretaria de igualdad de la comisión ejecutiva federal del PSOE, le pedimos que trate igual a nuestro colectivo que al resto de médicos y personal sanitario», afirma el presidente de Cecova.

Este consejo de profesionales también recuerda que «es el enfermero quien atiende al enfermo día a día», además del profesional que prevé ser uno de los facultativos sanitarios más necesitados. «Con el envejecimiento de la población y el aumento de la cronicidad se espera que los enfermeros tengamos más protagonismo en los hospitales, y eso se debería de trasladar también en el ámbito político», demanda Ávila.

Actualmente, existe un único asesor en la administración que pertenece al colectivo, por lo que Cecova demanda que sea éste uno de los puestos que conselleria dé protagonismo para que los enfermeros tengan «visibilidad» y una cierta «toma de decisiones al más alto nivel», según el colectivo.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter